

La journée Maternité et Paternité donne le départ des activités pour les 30 ans du CENESEX



La Havane, 16 février. (RHC).- Le [CENESEX](#), le Centre National de l'Éducation sexuelle arrive à son 30^e anniversaire et les journées cubaines Maternité et Paternité, égaux en droits et responsabilités sont la première activité conçue pour célébrer cet anniversaire.

Le CENESEX a prévu comme dates clés pour la diffusion de ses actions communautaires et académiques, le 11 mai, journée internationale de la famille, la fête des mères, qui est célébrée chez nous, le second dimanche de mai et puis, la fête des pères, le troisième dimanche de juin.

Le CENESEX anime des ateliers pour cadres professionnels de diverses disciplines. Ces ateliers abordent entre autres sujets « La tâche éducative, ses défis et ses contradictions » et « La problématique des hommes passée sous silence »

Source: [ACN](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/155347-la-journee-maternite-et-paternite-donne-le-depart-des-activites-pour-les-30-ans-du-cenosex>



Radio Habana Cuba